DORFLADEN-TEAM

Treue Stammkunden warten schon frühmorgens



BEIDENFLETH Karin Hohnsbehn ist eine waschechte Beidenfletherin. Hier ist sie aufgewachsen, hier arbeitet sie seit über 45 Jahren. Und dabei hat sie stets mit Menschen zu tun, mit Kundinnen und Kunden: Seit 20 Jahren gehört sie zu dem kleinen Team im Dorfladen der Gemeinde in der Wilstermarsch, der seit 2007 ein Markttreff ist. "Wir sind eine tolle Crew und unterstützen uns gegenseitig

knapp 25 Jahre lang beim Schlachter in Beidenfleth gearbeitet, bevor sie in den kleinen Lebensmittelladen - nicht weit von der Stör-Fähre – wechselte. "Dort war bereits Vera Rave seit 1984 tätig", so Hohnsbehn. Damit sei Vera diejenige, die am längsten im Geschäft dabei sei. "Anders als Karin Hohnsbehn bin ich eine "Eingebürgerte" in Beidenfleth", ergänzt Rave lachend, die aus dem Einzelhandel kommt. Das Frauen-Team des Ladens wird noch ergänzt durch Sonja Elbing – "eine gelernte Köchin, die seit rund 15 Jahren mit im Laden ist", so Karin Hohnsbehn - und Vera Ohlsen. "Sie ist seit fünf Jahren als Verkäuferin mit an Bord." Die vier Frauen kümmern sich darum, dass das kleine Lebensmittelgeschäft - eine Filiale des Kaufmanns Ralf Maron -Kurs hält. Karin Hohnsbehn: "Herr Maron hat Vertrauen zu uns und kann sich auf uns verlassen." Auch die Kunden, die die Beidenflether Einkaufsgelegenheit regelmäßig nutzen, wissen das Angebot und den Service vor Ort zu schätzen. Dazu zählt auch die Möglichkeit, sich zwei Mal in der Woche ein Mittagessen vorzubestellen. Manche der Stammkunden warten schon morgens vor der Eingangstür darauf, dass Karin Hohnsbehn oder eine ihrer Kolleginnen dessen Tür öffnet. Zum Markttreff in der rund 850 Einwohner zählenden Gemeinde gehören auch die DRK-Sozialstation und ein Physiotherapiezentrum.